

# *Cuba confirme sa volonté de coopération médicale avec le Mexique*

---



La Havane, 27 juin, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a confirmé à Mexico la volonté de notre pays de partager des connaissances et de coopérer avec le Mexique dans divers domaines de la médecine sous le principe de la solidarité entre les peuples.

Le Dr Portal a tenu ces propos au cours d'une réunion avec des représentants de la présidence de la République du Mexique, du secrétariat à la Santé, de la Commission nationale de la Protection sociale et de l'Institut de la Sécurité et des Services Sociaux des Travailleurs publics.

Il a cité en exemple des principes solidaires de Cuba la formation de plus de 35 mille médecins étrangers, notamment à l'École Latino-américaine de Médecine, à La Havane.

Au cours des réunions qu'il a eues ces derniers jours avec des responsables mexicains de la santé dans le cadre de cette visite le ministre cubain a expliqué l'approche préventive, communautaire et intersectoriel des services de santé dans notre pays.

Cette politique, a-t-il expliqué, a permis à notre pays de maintenir pendant de longues années un faible taux de mortalité infantile, de garantir le contrôle de maladies moyennant les campagnes massives de

vaccination et d'avoir aujourd'hui une espérance de vie de 78 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194557-cuba-confirme-sa-volonte-de-cooperation-medicale-avec-le-mexique>



**Radio Habana Cuba**